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Zusammenfassung

        

          
Hintergrund Eine der gefürchtetsten Komplikationen von refraktiv-chirurgischen Eingriffen ist die iatrogene Keratektasie. Eine iatrogene Keratektasie entsteht in den meisten Fällen nach Eingriffen bei Augen mit frühen Keratokonusformen, die wenige oder keine klinischen Zeichen aufweisen (subklinischer Keratokonus). Leider gibt es bis heute noch kein hinreichend sicheres diagnostisches Verfahren zur Früherkennung eines subklinischen Keratokonus. In dieser Studie werden binäre Entscheidungsbäume (rekursive Partitionierungsalgorithmen) angewendet und auf die Eignung der Unterscheidung normaler Augen von Augen mit subklinischem Keratokonus überprüft.

        

          
Patienten und Methode Die Methodik der Entscheidungsbäume wurde mit dem Verfahren der Diskriminanzanalyse verglichen, das in früheren Studien gute Ergebnisse zeigte. Die Eingangsdaten basierten auf 32 Augen von 32 Patienten mit einer Erstdiagnose „Keratokonus“ auf dem Partnerauge und den präoperativen Daten von 10 Augen von 5 Patienten mit Keratektasie nach Laser-in-situ-Keratomileusis (LASIK). Als Kontrollgruppe dienten 245 normale Augen mit Z. n. LASIK und unauffälligen Nachkontrollen innerhalb von 12 Monaten.

        

          
Ergebnisse Die korrekte Klassifikationsrate und die Spezifität konnten durch Entscheidungsbäume im Vergleich zur Diskriminanzanalyse leicht gesteigert werden. Die Sensitivität war jedoch deutlich geringer.

        

          
Schlussfolgerungen Im vorliegenden Patientenkollektiv erwiesen sich Entscheidungsbäume nicht als vorteilhaft gegenüber der linearen Diskriminanzanalyse zur Erkennung des subklinischen Keratokonus.
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Abstract

        

          
Background Iatrogenic keratectasia is one of the most dreaded complications of refractive surgery. In most cases, keratectasia develops after refractive surgery of eyes suffering from subclinical stages of keratoconus with few or no signs. Unfortunately, there has been no reliable procedure for the early detection of keratoconus. In this study, we used binary decision trees (recursive partitioning) to assess their suitability for discrimination between normal eyes and eyes with subclinical keratoconus.

        

          
Patients and Methods The method of decision tree analysis was compared with discriminant analysis which has shown good results in previous studies. Input data were 32 eyes of 32 patients with newly diagnosed keratoconus in the contralateral eye and preoperative data of 10 eyes of 5 patients with keratectasia after laser in-situ keratomileusis (LASIK). The control group was made up of 245 normal eyes after LASIK and 12-month follow-up without any signs of iatrogenic keratectasia.

        

          
Results Decision trees gave better accuracy and specificity than did discriminant analysis. The sensitivity of decision trees was lower than the sensitivity of discriminant analysis.

        

          
Conclusion On the basis of the patient population of this study, decision trees did not prove to be superior to linear discriminant analysis for the detection of subclinical keratoconus.
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